
Stadtrat Herr Dörflinger teilt mit, dass zur Zeit Eckpunkte wie Anlass, Rhythmus und Höhe dis-
kutiert werden.  
 
Auf Nachfrage von Herrn Böckenhauer bestätigt Herr Dörflinger, dass der Hauptausschuss in 
dieser Angelegenheit möglicherweise koordinierend wirkt, falls bei der Regelung von Jubiläums-
zuwendungen mehrere Ausschüsse betroffen sind.. Herr Böckenhauer bekräftigt, dass der Aus-
schuss für Feuerwehr, Rettungsdienst und Katastrophenschutz auf eine Beteiligung Wert legt. 


